
 
 

 ACTA DEL COMITÉ DIRECTOR 

Fecha Orden del día Asistentes 

05.11.2019 1. Elección del Coordinador/a del 
Comité Director. 

Andrés García: Coordinador del Foro de Ciudadanía, 
Convivencia y Entorno. 

 
2. Situación de las subvenciones y 
Convenios 

    Gracia Calvo: Representante de la Delegación 
 Territorial de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación 

 
3. Acciones desarrolladas 

Antonio Jesús González: Coordinador del Foro de Empleo y 
Desarrollo Económico 

 
4. Otros temas de interés. 

Lola Cenizo: Operadora  del Foro Ciudadanía, Convivencia y 
Entorno. 

 
 

Leopoldo Mata: AVV. “Nuestra Señora del Pilar”. 

  Blanca Miedes: Equipo Técnico y Coordinadora Comité 
Director. 

  Fernando Fernández: A.VV. Pasaje El Greco. 
  Manoli García: Oficina Técnica. 
  Excusas 

  Antonio González: Coordinador del Foro de Educación y 
Formación. 

  Carmen Orta: AVV. “Amapolas”. 
  Marisa López: Coordinadora del Foro de Familia, Igualdad y 

Servicios. 
  Pepa García: Operadora Foro Salud y Hábitos Saludables. 
  Pedro Oliveira: Operador del Foro de Empleo y Desarrollo 

Económico 
  Manuela Fernández: Equipo Técnico. 
  Francisca Calero: Asociación de Vecinos Mes de Mayo. 

 Anotaciones 
1. Coordinación Comité Director: 

Lola Cenizo y Antonio J. González aceptan la coordinación conjunta del Comité Director y Blanca 
Miedes continúa como miembro del Equipo Técnico del Plan Integral representando a la UHU. 

2. Subvenciones y Convenio: 
ERACIS: Ha salido la resolución provisional. Donde se especifica la cuantía. Hay que reformular el 
Proyecto y entregar la documentación solicitada. El próximo jueves 7 de noviembre, tanto el 
Director de Fundación Valdocco como nosotras tenemos una reunión en Sevilla para tratar este 
tema. 
Actualmente hay un nuevo Director en Fundación Valdocco que se llama Pedro Hernández y con 
quién Manoli García se ha reunido el pasado septiembre para presentarle el Plan Integral y el 
Proyecto conjunto. 
Cuota entidades: Situación. Propuesta: Retomar el tema y enviar email al conjunto del Plan Integral 



 
 

 

un recordatorio sobre las cuotas. 
Convenio Ayuntamiento 2020: Fundamental su continuidad. 
Convenio Ayuntamiento 2019: En julio justificamos cerca de 30.000 euros y ha sido en este mes 
pasado cuando nos han hecho un requerimiento. No sabemos cuándo lo van a resolver. Estamos sin 
poder pagar a proveedores/as. 
Leopoldo Mata ha estado en contacto con el Alcalde para transmitirle la urgencia del cobro del 
Convenio para poder justificar y pagar las deudas y el cobro de la asignación para la instalación de 
ascensores. 
Propuesta: Retomar Convenio Ayuntamiento/Junta de Andalucía. 
Representación del Ayuntamiento en el Comité Director: La persona que sustituye a María José 
Pulido como Concejala de Participación Ciudadana y Deportes es María Teresa Flores Bueno. 

3. Acciones Desarrolladas: 
Escuela de Verano. 
Proyecto Promoción del Ejercicio Físico. 
Reunión Delegado de Vivienda/Reunión Concejala de Vivienda. 
Talleres de Participación de la Infancia y Adolescencia/Foro de Infancia y Adolescencia. 
Ascensores de la Hispanidad y Pasaje El Greco. 
Entrevista periodista del El País y artículo publicado / Información del Plan en la página FeliZiudad 
(Proyecto sobre iniciativas para mejorar la vida de tu barrio de Renault que patrocina estos artículos 
en el país).  

4. Agenda 2030: Pensar en este tema; Organizar el trabajo que desarrollamos como indica la Agenda 
e incorporar actividades medioambientales. Se encargan desde el Equipo Técnico de trabajar el 
tema. 
Consejo de Europa: Proyecto Aves de Paso. 

5. Pendiente aprobación del borrador del Acta anterior. 
 Acuerdos: 
 La coordinación del Comité Director estará a cargo de Lola Cenizo y Antonio J. González a partir del 

06 de noviembre del presente año y Blanca Miedes continúa como miembro del Equipo Técnico del 
Plan Integral representando a la UHU. 

 Enviar email recordando a las entidades la cuota para poder cofinanciar el Proyecto en el marco del 
Convenio Ayuntamiento. 

 Tener en cuenta la Agenda 2030. 
 Hacer seguimiento al pago de la justificación del Convenio del Ayuntamiento. 
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